

opusdei.org

# 70 años del Opus Dei en Guatemala

El sábado 22 de julio de 1953, los sacerdotes Antonio Rodríguez Pedrazuela y José María Báscones, enviados por san Josemaría para comenzar la labor de Opus Dei en América Central, llegaron a Guatemala.

24/07/2023

En San Cristóbal, un pueblecito situado en la frontera de El Salvador y Guatemala, don Antonio recuerda contemplar por primera vez la bandera guatemalteca: dos franjas

azules que simbolizan la libertad, y una banda central blanca que evoca la fe, y en ese momento pensó en san Josemaría y cómo aquel momento era fruto palpable de su fe en Dios, y cómo le hubiera gustado contemplar los primeros pasos del Opus Dei en suelo centroamericano.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-pa/article/70-anos-  
del-opus-dei-en-guatemala/](https://dev.opusdei.org/es-pa/article/70-anos-del-opus-dei-en-guatemala/) (08/08/2025)